



6 Pièces

Réf. 85134883

2 990 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche de Saint-Tropez, située dans un prestigieux domaine privé à Grimaud, belle villa provençale entièrement rénovée en 2022 d'une surface de 170 m2 sur un terrain de 2300 m2 profitant d'une magnifique vue mer et du calme absolu. Construite de plain pied, la maison se compose d'une entrée, une cuisine ouverte sur la salle à manger, un salon avec cheminée, 5 chambres et 4 salles de bain. Une piscine chauffée de 12x5m exposée plein sud complète la propriété. Accès à pied au Golf de Beauvallon. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,079 €/an - ...

Close to Saint-Tropez, in a prestigious private estate in Grimaud, beautiful Provencal villa completely renovated in 2022 with a surface area of 170 sqm on a plot of 2300 sqm enjoying magnificent sea views and absolute peace and quiet. Built on one level, the house comprises an entrance hall, a kitchen opening onto the dining room, a living room with fireplace, 5 bedrooms and 4 bathrooms. A 12x5m heated swimming pool facing south completes the property. Walking distance to the Beauvallon golf course. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,079 ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

